# ●特養だより 2月号●

#### 令和6年 2月1日 発行

梅のつぼみがほころび、今年は例年よりも早く梅の花も咲き 始めるようで、春の訪れが待ち遠しい季節となりました。みな さま、お変わりございませんか。

今年は4年に1度のうるう年ということもあり、1年が366日といつもより1日多い年となっています。うるう年は、時間、季節のずれによる農業への影響や、文化や伝統、経済・日常生活に影響が起きるため、重要な役割を果たしています。



## 初詣



今年は施設内に鳥居を設置させて頂きました! お参りをし、新年も無事に過ごせるようにお願い事を しました。入居者の皆様、そしてこの便りをご覧の皆 様が今年一年、元気に笑顔で過ごせますように。



















## 節分の豆知識



節分は「立春」の前日にあたりますが、立春は暦の上で春が始まる 季節のこと。つまり、節分は冬の終わりの日で、翌日から新しい季節 が始まる区切りの日となるわけです。

そのため、邪気や悪いものを落として、新しい年に幸運を呼び込むことを目的に、節分という行事が日本各地で行われてきました。ではなぜ大豆を投げるのでしょうか。豆=魔目(鬼の目)を滅ぼすということに由来されているという説があるそうです。また、豆は五穀(米、麦、ヒエ、アワ、豆)の象徴であり、農耕民族である日本人は、これらに神が宿ると信じてきました。厄払いが出来ると信じられるのも納得ですね。季節の変わり目に厄払いをして、清々しい気持ちで春を迎えられるようにしましょう!

#### 2月の予定

☆売店(さくらんぼ)

☆ひだまり喫茶 ☆理美容

月、水・・・9:30~11:30 火、木・・・14:00~16:00

J&C •••2 月22日(木)

LEON···2月9日(金)

火···10:30~11:30 金···13:30~16:30

施設のホームページ(QRコード) 4

是非アクセス してみて下さい





何かございましたら、お気軽にこちらまでお電話ください 四天王寺悲田院 特養(直通) 072-957-7512